

Ressort: Politik

Jeder dritte Jugendliche mag die Schule nicht

New York, 24.01.2018, 15:19 Uhr

GDN - Viele Jugendliche fühlen sich in der Schule unwohl. Zu diesem Ergebnis kommt die Studie "Global Youth Poll", über die die Wochenzeitung "Die Zeit" berichtet.

Demnach geht weltweit mehr als ein Drittel aller Jugendlichen nicht gern zur Schule. In Deutschland hadern 37 Prozent der Jugendlichen mit ihrer Schule, in den USA sind es 44 Prozent. Dies sei alarmierend, schreiben die Autoren der Studie. Schließlich sei lebenslanges Lernen die einzige Möglichkeit, ein unabhängiges Leben zu führen. Die Studie ist der Testlauf für eine globale Umfrage, mit der die UN die Umsetzung ihrer "Ziele für nachhaltige Entwicklung" kontrollieren wollen. Von März an sollen jeweils tausend Jugendliche in 120 Ländern vierteljährlich befragt werden, etwa zu den Themen "Ernährung sichern" oder "Gleichstellung der Geschlechter". Die Ergebnisse des Testlaufs sollen am 25. Januar auf dem Weltwirtschaftsgipfel in Davos präsentiert werden, so die Zeitung.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-101101/jeder-dritte-jugendliche-mag-die-schule-nicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com